
令和３年第 11 回玉野市教育委員会 会議録

１．開 会

２．前回会議録の承認

（１）令和３年第 10 回教育委員会会議（R3.7.13）の議決事項等について

教育長報告：なし

議 事：玉野市文化財保護委員の委嘱について

協 議：令和３年度教育要覧「玉野の教育」について

そ の 他：玉野市青少年問題協議会委員の委嘱について ほか２件

（承認）

Ⅰ 期 日： 令和３年７月２７日（火） 於：第１委員会室

Ⅱ 開会時間： １５時１５分

閉会時間： １６時３５分

Ⅲ 出席委員： 教育長 妹尾 均 教育長職務代理者 加藤 正枝

委 員 妹尾 恵美 委 員 太宰 実千代

委 員 三宅 英次

Ⅳ 欠席委員：

Ⅴ 出席者氏名： 教 育 次 長 藤原 敬一 教育総務課長 山内 祐樹

学校教育課長 的場 佳代 就学前教育課長 渡邊 まり子

社会教育課長 大塚 英一

（書 記） 清山 智保

Ⅵ 会議内容：



３．教育長の報告

（１）令和３年６月定例市議会一般質問概要について

（妹尾教育長） 資料により説明

（妹尾委員） 学校における生理用品の配備について、教育的視点からトイレ

配備の検討については慎重に考えるべきである、と答弁されて

いるが、これはやってもいいのではないかと考えるが、なぜこ

のように答弁されたのか。

（学校教育課長） トイレの個室に配備するのであれば、衛生面から設置する場所

なども検討する必要がある。保健室に行くことによって、何か

困っていることがあるなどの問題や環境を把握できることもあ

る。色々なことを想定しながら慎重に検討していくということ

から今回はこのような答弁を行った。今後、相談をしながら検

討していきたい。

（加藤委員） トイレに置いてあると助かると思う。施設によっては置いてあ

るところもある。前向きに検討してもらいたい。

（三宅委員） サポートセンターの移転についてであるが、教育長や市長が答

弁されているとおり、利便性だけでなく今の施設の機能を有し

ていることや、安全で安心な環境下で学べることが大切である。

利便性も大切なことではあるが、是非、わかば教室に通う児童

生徒や相談に来る人の特性を理解して、慎重に検討してもらい

たい。

４．議 事

（１）玉野市教育用モバイルＷｉ－Ｆｉルータの貸与等に関する要綱の一部改正につ

いて

（教育総務課長） 資料により説明

ＩＣＴ機器を活用して学習活動を行った場合、校長判断により、

出席扱いとすることができることから、就学援助受給者の通信

料について教育委員会が負担することとした。

（２）玉野市教育委員会のセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要綱の制定

について

（３）玉野市教育委員会のセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する指針の制定

について



（教育総務課長） 資料により説明

教育委員会事務局及びその他教育機関並びに公立保育所を対象

に制定する。条文については市や県を参考に作成している。指

針についても市のものに準じているが、教職員が幼児児童生徒

にセクシュアル・ハラスメントをしないように教職員が認識す

べき事項についても定めている。

（三宅委員） 公立保育所も対象であるが、相談窓口が就学前教育課になって

いないが、相談しにくいのではないか。

（教育総務課長） 市長部局でも窓口は人事課か総務課となっている。

（加藤委員） 反対に、直接の上司の方が言いにくい場合があるので、これで

良いと考える。

（妹尾委員） 市長部局を参考に作成していると思うが、内容がちょっと古い

ように感じる。男性に対するセクハラの例が抜けているように

思う。また、ハラスメントを受けた人に対して、「〇〇しましょ

う」ということは今はあまり言わない。

（教育総務課長） 一旦、この内容で制定させてもらい、人事課とも協議しながら

今後の改正を検討する。

（４）玉野市教育委員会の妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止等

に関する要綱の制定について

（５）玉野市教育委員会の妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止等

に関する指針の制定について

（教育総務課長） 資料により説明

（６）玉野市教育委員会のパワー・ハラスメントの防止等に関する要綱の制定につい

て

（７）玉野市教育委員会のパワー・ハラスメントの防止等に関する指針の制定につい

て

（教育総務課長） 資料により説明

（８）令和４年度使用玉野市立学校の教科用図書の採択について

非公開事項のため会議録を公表しない

（原案どおり可決）



５．協 議

（１）令和３年度教育要覧「玉野の教育」（第２稿）について

（教育総務課長） 資料により説明

（太宰委員） (P49～51） 表のタイトルに「％」があるため、表中の「％」

を取った方が良いのではないか。

（妹尾教育長） 数字だけあると割合ということがわかりにくいため、タイトル

から「％」を取ることで良いのではないか。

６．その他

（１）教育委員会オンライン会議（Ｚｏｏｍ会議）について

（教育総務課長） 資料により説明

次回、８月２４日開催の教育委員会で実施する。事前の接続テ

ストをお願いする。

（２）玉野市生涯学習推進協議会委員の委嘱について

（社会教育課長） 資料により説明

（３）令和３年８月／９月 月間行事予定について

（教育総務課長） 資料により説明

（４）鉾立小学校耐震化代替案意見交換会について

（教育総務課長） ７月９日に保護者対象、７月１９日に地域対象として意見交換

会を実施した。詳細は議事録を確認してほしい。

次回、教育委員会定例会は令和３年８月２４日（火）１４：００からオンライン会

議で開催するので参集願います。以上で、第１１回教育委員会を閉会します。

会議録調製者 書 記 清山 智保

会議録署名委員 教育長 妹尾 均

〃 教育長職務代理者 加藤 正枝


